



Hiag-Areal Pratteln

Planungsverantwortliche treten mit der Bevölkerung in Dialog

Was beschäftigt die Prattlerinnen und Prattler bei der Entwicklung des Areals der Hiag im nördlichen Teil des Prattler Bahnhofsgiebels? Welchen Bedarf für Nutzungen sehen sie insbesondere für den Aussenraum und öffentliche Angebote?

Diese Fragen standen im Zentrum des öffentlichen Online-Dialogs vom 10. Mai 2021. Marco Feusi, CEO Hiag, informierte zusammen mit Gemeinderat Philipp Schoch und dem Planungsteam von «Buchner Bründler Architekten» und «Berchtold.Lenzin Landschaftsarchitekten» über die Pläne für das ehemalige Industrieareal (siehe Info-Box links). Rund 40 Teilnehmende nutzten rege die Gelegenheit, ihre Fragen und Rückmeldungen einzubringen. Das pandemiebedingte Format des Anlasses hatte Neuigkeitscharakter für Pratteln. Wie sich zeigte, funktionierte der Austausch im digitalen Rahmen sehr gut, und wichtige Themen konnten zur Sprache kommen.



Auf dem Hiag-Areal soll Platz für Wohnen, Arbeiten sowie Grün- und Freiräume in Zentrumsnähe entstehen.